

# Une ville extraordinaire

Dans l'année 2015, je visitais la ville Bayeux. Cette ville est en Normandie dans le nord-ouest de France. Je l'a visitée dans la journée **deuxième**. Je l'a visitée avec ma classe de Mme Calderon qui a **enseigné** des classes de français et espagnol. Bayeux était **vielle**, comme 1600. Nous avons visité le Musée de la Tapisserie de Bayeux voir la tapisserie de Bayeux, la tapisserie plus longue. Nous sommes restés **a** l'hôtel. J'ai aimé la visite parce que j'ai vu la tapisserie. Je recommande visiter Bayeux parce que vous pouvez apprendre l'histoire de France. La ville est pour tous.